

Jetzt ist Juni

In der Kirchgemeinde MAU ist im Juni jeweils sehr viel los. Nachdem die grosse Konfirmationsfeier im Mai gut über die Bühne gegangen ist, erfreuten wir uns am 2. Juni an der Langen Nacht der Kirchen und am letzten Sonntag fand eine gut besuchte Kirchgemeindeversammlung statt. Diese Anlässe sind nur drei Schnipsel aus dem grossen Angebot, für das die Mitarbeitenden sowie viele Freiwillige jeweils mit viel Herzblut bei der Sache sind.

Ich durfte während der vergangenen drei Jahre da und dort mitwirken, vieles aus verschiedensten Blickwinkeln kennenlernen. Wenn ich auf diese Zeit zurückblicke, war es für die Kirchgemeinde MAU eine Zeit vieler Herausforderungen, aber auch sehr erfreulicher Entwicklungen, für die wir alle sehr dankbar sein dürfen.

Mein beruflicher Weg führt mich ab Juli von der Kirchgemeinde MAU weg. Ich werde mich in Zukunft wieder der Arbeit im stationären sozialpädagogischen Bereich zuwenden. Auch persönlich bin ich dankbar für das, was ich erleben und lernen durfte während der letzten drei Jahre und ich freue mich natürlich auch auf alles, was noch kommt. Ich werde die Kirchgemeinde nicht aus den Augen lassen. Vielleicht sehen wir uns auch zukünftig da oder dort. Mich würd's freuen!

Mit einem herzlichen Gruss mittendrin

Martin Breitler